

Proyecto de resolución sobre Palestina-Israel

Llamamiento a una solución justa y duradera del conflicto palestino-israelí por medios pacíficos

El Comité Ejecutivo de IndustriALL Global Union está conmocionado e indignado por los actos inhumanos que hemos presenciado en Gaza e Israel. Acogemos con satisfacción el actual alto el fuego temporal con liberación de rehenes y prisioneros y nos unimos a los repetidos llamamientos del Secretario General de las Naciones Unidas para un alto el fuego inmediato y duradero, junto con la liberación incondicional de todos los rehenes, garantizando su seguridad, y el suministro de ayuda a una escala que satisfaga las necesidades humanitarias de la población de Gaza, donde una catástrofe humanitaria se está desarrollando ante nuestros ojos.

Exigimos el fin de la ocupación de los territorios palestinos por parte de Israel y la realización del derecho del pueblo palestino a la autodeterminación. También exigimos el levantamiento del bloqueo impuesto a Gaza.

Condenamos de forma inequívoca el atentado perpetrado por Hamás en Israel el 7 de octubre, en el que murieron brutalmente más de mil israelíes y más de 200 fueron tomados como rehenes. Condenamos los continuos ataques de Hamás, al igual que condenamos, en los términos más enérgicos posibles, el castigo colectivo a la población palestina en Gaza de parte de Israel, que constituye una flagrante violación del derecho internacional humanitario en virtud del artículo 33 del Cuarto Convenio de Ginebra. El desproporcionado contraataque israelí en Gaza ha causado, hasta la fecha, la muerte de miles de palestinos y provocado una catástrofe humana para cientos de miles de civiles.

Exigimos la protección de todos los civiles, de conformidad con el derecho internacional humanitario y los derechos humanos internacionales.

En consonancia con la decisión adoptada por la Asamblea General de las Naciones Unidas el 27 de octubre de 2023, pedimos un acceso humanitario pleno, inmediato, seguro, sin obstáculos y sostenido al agua, alimentos, suministros médicos, combustibles y electricidad, entre otros recursos, para responder a las necesidades básicas de la población civil palestina en la Franja de Gaza.

También pedimos la liberación inmediata e incondicional de todos los civiles retenidos como rehenes, y exigimos su seguridad, bienestar y trato humano de acuerdo con el derecho internacional.

Exigimos que ambas partes respeten el derecho internacional y que los posibles crímenes de guerra sean investigados y juzgados a fondo. Las leyes aplicables que deben tenerse en cuenta son los Convenios de Ginebra de 1949 y el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional.

Deploramos los ataques intencionados contra la población civil; los ataques deliberados contra hospitales, escuelas, edificios religiosos o monumentos históricos; así como los ataques lanzados intencionalmente a sabiendas de que causarían la pérdida fortuita de vidas, lesiones o daños a infraestructuras civiles.

Pedimos el fin de la ocupación de los territorios palestinos por parte de Israel y el respeto del derecho del pueblo palestino a la autodeterminación. Además, apoyamos plenamente el llamamiento del movimiento sindical mundial, como se indica en la declaración conjunta de la Agrupación Global Unions del 11 de julio de 2023, bajo el liderazgo de las federaciones sindicales internacionales, a considerar y buscar todas las opciones posibles para interpelar y presionar a las empresas, los empleadores y los inversores que estén involucrados en los asentamientos ilegales israelíes en los territorios ocupados, o que faciliten su expansión y continuación.

Reiteramos nuestro llamamiento al cese inmediato de las hostilidades y a la reanudación de las negociaciones para lograr una solución justa y duradera del conflicto, que solo puede alcanzarse por medios pacíficos, en virtud de las resoluciones 242 y 338 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, y en plena conformidad con el derecho internacional, sobre la base de la solución de dos Estados.

Como sindicatos, defendemos la paz, la justicia, la libertad, la igualdad de derechos, la democracia, la dignidad humana y la igualdad soberana de todos los pueblos y Estados. El Comité Ejecutivo de IndustriALL Global Union hace un llamamiento a todos nuestros afiliados para que se levanten en apoyo del fin de la guerra, de los derechos y la seguridad de los pueblos palestino e israelí, y a favor de una solución pacífica y justa del conflicto.

Al mismo tiempo, debemos defender la libertad de reunión para garantizar que la gente pueda manifestarse pacíficamente. Debemos luchar contra la polarización, alimentada por la desinformación y oponernos a la intolerancia religiosa, en particular a las fuerzas antisemitas, el fanatismo antimusulmán y todas las formas de discurso del odio que pueden provocar una conflagración mayor. Nuestra solidaridad es crucial en estos momentos.
